

## **Kurzprotokoll der Gemeinderatssitzung vom Mittwoch, 22. April 2015, 18.00 Uhr, Rathaus Frauenfeld**

### **Protokollgenehmigung**

Das Protokoll der Gemeinderatssitzung vom 18. März 2015 wurde nach Vornahme von zwei Korrekturen einstimmig genehmigt.

### **Ersatzwahl eines Mitglieds des Wahlbüros für den Rest der Legislaturperiode 2011/2015**

Als Nachfolge von Samuel Heinz, Fraktion CH/Grüne/GLP, wurde Joschka Hausammann, geboren am 24. Mai 1993, Roggenweg 9, Frauenfeld, als Mitglieds des Wahlbüros für den Rest der Legislaturperiode 2011/2015 gewählt.

### **Ersatzwahl eines Mitglieds des Wahlbüros für den Rest der Legislaturperiode 2011/2015**

Als Nachfolge von Philipp Bont, Fraktion CVP/EVP, wurde Sarah Bünter, geboren am 25. März 1993, Im Weberlisrebbberg 42, Frauenfeld, als Mitglieds des Wahlbüros für den Rest der Legislaturperiode 2011/2015 gewählt.

### **Ersatzwahl eines Mitglieds des Wahlbüros für den Rest der Legislaturperiode 2011/2015**

Als Nachfolge von Jacqueline Brunner, Fraktion FDP/SVP/EDU, wurde Balbina Hunziker, geboren am 15. Februar 1996, Bannhaldenstrasse 55, Frauenfeld, als Mitglieds des Wahlbüros für den Rest der Legislaturperiode 2011/2015 gewählt.

### **Botschaft Volksinitiative "10 m2 Solarfläche pro Einwohner"**

*Eintreten, Materielle Beratung, Beschlussfassung*

Eintreten zur Botschaft Volksinitiative "10 m2 Solarfläche pro Einwohner" war unbestritten.

Gemeinderat Pascal Frey hat einen Gegenvorschlag eingereicht. Dieser wurde allerdings abgelehnt. Der Gemeinderat stimmt den Anträgen der Botschaft Nr. 39 vom 17. Februar 2015 des Stadtrates an den Gemeinderat zu.

Der Entscheid über die Gültigkeit der Volksinitiative untersteht dem Rekursrecht.

## **Bericht über die Realisierung der Richtplanung per Ende 2014**

### *Kenntnisnahme*

Der Bericht über die Realisierung der Richtplanung per Ende 2014 wird vom Gemeinderat zur Kenntnis genommen.

Die Ausarbeitung des Berichts, welche mit grossem Aufwand verbunden ist, wird seitens des Rates verdankt.

## **Interpellation betreffend "Recycling" von Gemeinderat Pascal Frey**

Gemeinderat Pascal Frey ist grundsätzlich mit der Beantwortung der Interpellation betreffend "Recycling" zufrieden, auch wenn er mit dem Stadtrat nicht immer einig ist. Er gibt dem Stadtrat ein paar Denkanstösse mit auf den Weg.

Die Diskussion zur Interpellation wird gewünscht und rege geführt.

## **Eingereichte Parlamentarische Vorstösse**

### Interpellation

An der heutigen Ratssitzung wurde folgende Interpellation eingereicht:

- Solarstrom für die Erzeugung von Wasserstoff und Methangas von den Gemeinderäten Michael Hefti und Stefan Geiges

- - -

Die Details der heutigen Gemeinderatssitzung sind dem später im Internet veröffentlichten ausführlichen Protokoll zu entnehmen.